
 

 

Table ronde  

le 13 septembre à 16h30  

à la Ménagerie de Verre Paris 

La diversité sur les scènes en Europe 

Art – handicap – en route pour le monde 

 

Les Jeux paralympiques se veulent ouverts. 

Chaque personne doit pouvoir participer et faire partie de la communauté. 

Cette idée des Paralympiques s'applique également à la danse et au théâtre 

 

Nous voulons plus de diversité sur les scènes européennes. 

Nous voulons : 

- l'accessibilité pour notre public 

- la participation des personnes en situation de handicap 

- des corps diversifiés sur scène 

- des personnes en situation de handicap à des postes de décision 

- des compagnies de danse et de théâtre inclusifs en voyage à travers le monde. 

 

Une table ronde sera organisée sur ce thème. 

En compagnie d'experts, nous aborderons la question : 

Comment pouvons-nous promouvoir la diversité dans le domaine culturel ? 

Et nous parlerons de la manière dont les artistes en situation de handicap 

peuvent franchir les frontières nationales. 

Nous nous pencherons également sur les Jeux olympiques et paralympiques de 

Londres 2012 : 

Ont-ils eu un impact sur la participation des personnes en situation de handicap 

à l'art et à la culture ? 



 

 

Ont-ils fait en sorte que davantage de personnes discutent de ce sujet ? 

Nous voulons comparer : 

Qu'en est-il de la participation des personnes en situation de handicap en 

France, en Allemagne et au Royaume-Uni ? 


